
Обсуждаем Тезисы ЦК КПСС

История
не
прос т ит

использовать страницы 

г*а*ты -для обращения к коммунистам 
ш Йвспвртийным города и района по 
ббсуждешф Тезисов Ц К  КНСС к X IX  
Вс*еохдою& партийкой конференции. 
13% специфике своей работы мне сегод- 
кя приходится чаще бывать в первич
ных партийных организациях, где од* 

к'ям на главных вопросов нынешнего 
ЩШ является обсуждение Тезисов Ц К  
КОСС.

Го, что Тезисы выдвинуты на обще- 
партийно* я  всенародное обсуждение, 
к ш « т  надежду, что процесс перест

ройке' я кашем обществе набирает все 
большее 4о*пшв оборотов. Но сам 

процесс обсуждения их в первичных 
вяргайных организациях наводит на 

о тбк, что яе все еще коммуни
ста* прониклись важностью этого доку, 

мента, его исторической необходимо- 
е ш о . Ведь на рассмотрение всей стра
ны }И(Ш0СЯТСЯ идеи, которые помогут 
нам мрнутьея к тому социализму, ко
торые; «M W TOI Ленин. Безынициатив
ность : широких слоев масс, их аакосте- 
ивлоей», на мой взгляд, породили та
кие чуждые нашему обществу наслое

ния» яийк культ личности, годы застоя, 
ракраётаккв бюрократического аппара
та, кднчмвфгво и ряд других, кото- 
р н * сегодня всем нам мешают нор
мально трудиться и жить.
. tU  сегодом; одним на главных раз- 

КИЮрО* на §с«с уровнях, во всех кол- 
должен Сыть один —  Тезисы 

Ц К  ВЙСС. щ ?ш*хи  всем так беэраз- 
Лв^й0,^1й1куй' Платформу будут зани

мать Ht конференции делегаты от на-
шей оЗдасткоЙ партийной организа

ция? Какуцк основу для дальнейшего 
обцфст венного развития заложит кон- 
ферйщвв? Не будет ли нам стыдно 
смотреть «  глаза нашим детям и вну
кам % •  сегодняшние происходящие 

/Или мы опять выдвинем 

«лоаунг» другой «перестройки»? Я  
яжчю' щ  х$чу объяснять своему сыну, 

что не удалось круто повернуть про
цесс Обновления нашего общества в

804ft ОДЫ, прикрывая это фиговым 
листочком, ' как учили меня по про
цессам: напа, коллективизации, инду
стриализации, культа личности и ряду 
ПрОВДССда, проходивших в годы за- 
СТМК * •  продолжающихся еейчас. 

ЯйЗД честно н открыто сказать себе 
- :« Г »  дальше так невозможно, судь- 

Щ  в моих руках, а не в ру
ках ДеМагога, который делает одно —
прививает, а когда ему говорят «де- 
лай»,- д&ходдт тысячи причин.

коммунисты не поль- 

прнсутствнем делегатов X IX  

партконференции, а ведь 
сейчас многое будет зависеть.

П»ИУЙЧ  **■
Щ  еабрлпвях 

•}пнка прнсутсз

Все коммунисты и общественность го
рода н района должны высказаться по 
обсуждаемым Тезисам, внести. свои 

предложения, вооружить наших деле
гатов, донести через них всем делега
там конференции наше мнение по рас
сматриваемым вопросам, выносимым 

на конференцию.
Мои предложения:
В качестве механизма сопоставления 

взглядов, мнений должны быть в об
ществе —  общенациональные рефе

рендумы по главнейшим вопросам 
внутренней н внешней политики; ре
ферендумы по областям, городам, по

селкам по перспективе развития, круп
ным строящимся объектам, социаль

ной программе.
В партия это должны быть конфе

ренции, необходимо определить сроки 
их созыва —  предлагаю раз в два го
да, в городских комитетах, област

ных —  раз я год.
Необходимо правовое обеспечение по 

отчислению денег на содержание вы
шестоящего аппарата, при согласия 
СТК —  пусть сам коллектив решает, 
нужны ли ему эти органы. При работе 
в условиях полного хозрасчета и са
мофинансирования, на моя взгляд, от

падет необходимость в министерствах. 
Ведь мы строим коммунизм — обще
ство, основанное на принципах сакэ- 
управления, а мы все больше разра
щивали хозяйственный, общественный 
и партийный аппараты. Необходимо 
Москву превратить в город-музей, го
род-историю, а не город чиновников, 
клерков.

Много вопросов вызывает ограниче

ние срока пребывания у власти, для 

меня это не главное. Главное— в самом 
процессе и процедуре выдвижения и 
избрания. Необходимо законодателько 
закрепить, дать право выбора из не-' 
скольких кандидатур, не менее двух-
трех. Пора уже нам прямым голосова
нием выбирать себе партийного вожа

ка, государственного деятеля. Партий»
ные комитеты должны быть освобож
дены от несвойственных нм функции, 
в соответствии с этим должны быть 

упразднены отраслевые отделы вплоть
д о  Ц К  К П С С . Функции э т и х  лэд дей  
должны быть направлены на органи

заторскую, массово-политическую рабо
ту, воспитание и расстановку кадров.

В Тезисах отмочено, что конферен

ция должна рассмотреть целесообраз
ность проведения общественно-полити

ческой аттестации коммунистов. Счи
таю, что на сегодня у нас нет овъек- 

тнвных условий для ее проведения, 
есть опасения, что аттестация превра
тится в одну из кампаний, которая 
послужит для сведения счетов. Атте
стация нужна, но ее проведение дол
жен решить X X V H I  съезд КПСС, кото
рый даст оценку событиям, прошедшим 
в нашем обществе после X IX  парткон
ференции.

Призываю всех коммунистов, бес

партийных активно принять участие в 
обсуждении Тезисов Ц К  КПСС. Неу
жели мы так «обросли», что нас не 
интересует дальнейшая судьба страны. 
История нам этого не простит.

Ю. К О Л ОМ И Й ЧУК .
Зав. промышленно-транспортным 

отделом ГК КПСС.

В л а с т ь - 
Советам

В двадцати семи партий
ных организациях города 
и района прошли собрания 
по обсуждению Тезисов ЦК  
КПСС.

Состоялось такое обсуж

дение и на очередном со-. 
вещании секретарей пар

тийных организации в го
родском комитете КПСС.

Вот что сказал в своем 
выступлении секретарь Пе
регребинской территориаль
ной партийкой организа

ции Н. Г. М А Т К О :

—  Мое мнение, чтр пяти 

лет на выборной должно
сти как в Советах, так и в 
партийных органах, впол

не достаточно, чтобы себя 
проявить, А  если человек 

не успел за это время ни
чего сделать —  так грош 
’ему цена. И  передвигать 
людей ■нужно по горизон
тали, на другой Совет, на
пример. Вот если и там 

идут у человека дела хо
рошо —  тогда можно выд
вигать на пооышение. А 
сейчас назначения на иьг 

шестояхцуго должность за
частую скоропалительны,

Нужно строго разграни
чить фукнции С-оветоч и 
аппарата исполкома. Чего 
греха таить, многие вопро
сы аппарат решает в отры
ве от народа. Аппарат но 
должен главенствовать нпд 
выборным органом.

Сильный дубляж идет у 

Советов -с партийными ор

ганами. Целиком поддер

живаю Тезясы в том, что 

власть должна быть в ру

ках Советов.

Неверным считаю то, что 

работники Советов изби
раются секретарями пар
тийной организации, как

получилось в нашем по

селке. Я как председатель 
сельского Совета должен 
отчитываться перед пар

тийной организацией, быть 
ей подотчетным.

Согласен и с тем тези
сом, что выбирать члена 
горкома, например, дол
жен трудовой коллектив. 

Или, применительно к се.
лУ, общепоселковое собра

ние.

Считаю, отраслевые от- 

делы в партийных органах 
нужно сократить, • а их 
функции передать Советам.

Удэчное
начало

С опережением плана 
работаег с начала года 
рыболовецкая бригада 
М. Н. Ерныхова лз кол
хоза имена Кирова.

Зимние уловы были, 

как обычно, куда скром

ней летних. В мае рыба
ки сумели выловить в два 
раза больше рыбы, чем за 
все четыре предыдущих 
месяца, сдав на прием
ный пункт рыбозавода 43 
токйы ельца,

Выручила в очередной 
■ раз щедрая речка Бчт- 
лымка. В атармы, постав
ленные на ее притоках, 
чебак, а позднее и окунь, 
тан и валили, спеша вый
ти для икромета и нагу
ла на сора.

Удачное начало летней 
путины окрылило промыс- - 
ловиков, сейчас они спеш
но готовятся к соровому 
сетному лову.

Члены бригады рассчи

тывают до конца путины 
сдать на приемный пункт 
рыбозавода еще немало 
тонн рыбы.

Большая налряжсии.'я 
программа у рыбакоз 
района.. В немалой сте
пени ее выполнение будет 
зависеть от промысловн-
ков: от их мастерства, 
настойчивости, умелой 
оценки обстановки, ини

циативы и неуспокоенно

сти, Я. М АЛИН.

Игорь Александрович Шелыгацоз — фрезе
ровщиц производственного объединения «Красн< • 
ленинскпсфтсгсофнзнкао, Работает здесь иедазко
— с октября лишусш.то года, но за столь корот
кий срок показал себя технически грамотным спе
циалистом. Все работы, порученные ему, Игорь
Александрович выполняет только на «хорошо» и 
«ОТЛИЧНО».

Ремонтно-механическая мастерская, в нотор;;»; 
он трудится, неоднократно' занимала в социалисти
ческом соревновании ерпзовьг  ̂ м-.*ста. Немалая зз-
слуга в этом И. А. Шелыганова.

На снимке: И. А, Шйдыгаиоя.
Текст и фото В. БЕЗНОСОВА.

Резонанс

ПЕРВЫ Й БЛИН —  
НЕ К О М О М

Большой интерес Еысвал у меня эксперимен
тальный. субботний выпуск вашей газеты. Прочи
тал ее, как говорится, от корки до корни. Что 
можно сказать о ней? Материалов много, и все они 
разнообразны по тематике. Понравились обсуждп- 
ние Тезисов ЦК КПСС и ХТХ Всесоюзной парткон
ференции, публикации С. Архангельского «И сп'->- 
ва разные мнения», корреспонденция Владимиро
ва «Ритмы мзя*. Горький осадок остался на д у ш  
от двух материалов о леевдофронтовнк^ Иок-эн- 
ларове Ч. 3.

В своем обращении к нагл, читателям, рода!; 
ция говорит о том, что далее будут публиковаться 
самые разнообразные по теглкм лщтерно-гы. Здесь и 
дискуссионные странички «Перекресток мнений», 
сатирический отдел, музыкальный- и литерагурны'! 
уголки, новинки моды и литературы и многоя дру
гое.

Думаю, ни ошибусь, если скажу, что это й' 
только мое пожелание, но к многих других читате
лей. Нам будет интересно увидеть и прсчигато п 
следующих субботних номерах хороши? очерки о 
героях труда и войны, воицг.х-афгэнцах, мате
риалы на темы -морали и права.

Необычен 66 номер газеты. «За коммунизм*. 
Необычен своим форматом, да и материалы, кэк я 
уже сказал, хорошие- Одним словом, н;ом:р удал
ся. С нетерпением жд\г субботние ном~-ря!

О; ГРАЧЕВ. 
Нефтяник.


